Prensa: Diaria

Tirada: 13.289 Ejemplares Difusión: 11.009 Ejemplares 193

Página: 16

Sección: LOCAL Valor: 2.957,00 € Área (cm2): 709,2 Ocupación: 76,2 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 89000

La Universidad consolida la enseñanza de español en Egipto pese a las dificultades

El representante egipcio destaca el "éxito rotundo" del castellano en su país ■ 18 alumnos completan en Salamanca su formación en el Máster en Lengua y Cultura Hispánicas

R.D.L. | SALAMANCA

Hace seis años que la Universidad de Salamanca se embarcó en la aventura de crear un máster de lengua española en Egipto. Ayer, después de superar nume rosas adversidades, principalmente por la difícil situación política del país, el proyecto alcanzó su meta con la llegada a la Facultad de Filología de una veintena de estudiantes egipcios que disfrutarán de una estancia de dos semanas en Salamanca, tiempo en el que completarán su formación en el Máster en Lengua y Cultura Hispánicas (MULCH).

Los 18 afortunados son los mejores alumnos de las dos primeras ediciones del citado máster, que arrancó en 2014 y es fruto de un proyecto europeo en el que colaboran tres universida-des europeas (Salamanca, Coimbra y Bolonia) y seis egipcias (Cairo, Ain Shams, Alejandría, Al-Azhar, Helwan y Minia) bajo la coordinación de Salamanca. En octubre concluirá el proyecto de Innovación y Desarrollo de Español como Lengua Extranjera con el que este título vio la luz, así que el objetivo ahora es que el máster siga impartiéndose en Egipto, aunque para ello tendrá que autofinanciarse, algo que no parece difícil a juzgar la importante demanda del título con cerca de 300 solicitudes en sus dos primeros años en los que 125 alumnos han perfeccionado su conocimiento del español con este máster.

"La lengua castellana está teniendo un éxito rotundo en Egipto. Este año se inauguran cinco nuevos departamentos de español en universidades estatales, lo que significa que la enseñanza de español como segunda lengua está siendo muy importante porque, además, en los colegios también se oferta como segunda lengua", explicó ayer Basem Saleh, consejero cultural de la Embajada de Egipto en España

Según el diplomático egipcio, cada año se gradúan unos 1.800 alumnos de español en las distintas universidades del país. El interés creciente por esta lengua se debe a que Egipto es un im-portante destino turístico aunque ahora esté atravesando momentos difíciles- v el castellano es una lengua importante en ese ámbito, también hay muchas empresas españolas que invierten en Egipto. "Es una sali-da laboral muy estimada", añadió Basem Saleh que evitó pronunciarse sobre los efectos del intento de golpe de Estado en Turquía, mientras que se mostró esperanzado con la recuperación del turismo en Egipto aunque, reconoció, "las cifras se están recuperando muy poco a po-



Susana Verde, Basem Saleh, Mª Ángeles Serrano y Juan Luis García Alonso. | FOTOS: GUZÓN

"El español tiene mucha fama y cada vez se aprende más"

Los alumnos egipcios aseguran que conociendo español tienen más oportunidades laborales

R.D.L. | SALAMANCA

L Aula Magna de la Facultad de Filología se llenó ayer de colorido al recibir a la veintena de estudiantes egipcios, la mayoría mujeres cubiertas con vistosos "hiyab", que durante las próximas semanas recibirán el curso "Creación de materiales para la clase de español" como colofón al Máster en Lengua y Cultura Hispánicas.

El título del programa formativo lo dice todo. Formar a futuros docentes de español en Egipto es uno de los principales objetivos. Así sucede en el caso de Shirouq, que comenzó a estudiar castellano por casualidad pero ahora reconoce que quiere convertirse en profesora español y cambiar la manera en la que se enseña español en Egipto porque, desde su punto de vista, no se enseña bien. "Es una lengua de futuro, una lengua importante, que se habla en muchos países", añadía ayer esta joven tras la recepción a los alumnos en el



La veintena de alumnos egipcios que se forman en Salamanca.

Aula Magna de la Facultad de Filología

También sin pensarlo empezó a aprender español Shahinaz, que trabaja en un cuerpo diplomático egipcio encargado de las relaciones comerciales del país. "El español tiene mucha fama en Egipto v está aumentado porque cada vez se aprende más en las escuelas de Secundaria y cada

vez hav más departamentos de español en universidades egipcias", comentaba ayer esta alumna del máster liderado por la Universidad de Salamanca mientras que Sara, profesora en la Universidad de Ain Shams del Cairo añadía: "Es una lengua hablada en muchos países del mundo que da la oportunidad de conocer a más gente que otras lenguas".